
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „maecglubb“ vom 8. April 2017, 01:38

der bornemann hats genau durchkalkuliert. auf keinen fall nachm weiler im sommer den burgi
gehen lassen. für den winter dann etwas speck anfressen, den guido verhökern, um evtl ggf
u.u. bei günstigem verlauf knapp überm durst einzutrudeln  ich hoff, diesen ansatz hat er
versichern lassen bei der nürnberger.
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